16 | Económico Miércoles, 30 de junio de 2010

**DEPORTES** 

El club sólo prevé dos incorporaciones por las cinco bajas sufridas

### El Parc Sagunt se inscribe en Europa sin cerrar el acuerdo de patrocinio



El BM Parc Sagunt sobrevive cada temporada con más dificultades

El conjunto patroneado por Cristina Mayo sigue resistiendo pese a las dificultades añadidas

#### El Económico

El BM Parc Sagunt ha cumplido esta semana con la inscripción de su equipo para las competiciones nacional y europea, pese a que la entidad presidida por Cristina Mayo todavía no tiene firmado el convenio de patrocinio con el polígono industrial. La ex entrenadora y valedora de este proyecto reconoce que «estoy convencida que cerraremos ese acuerdo, pero, en caso contrario, la situación sería desastrosa».

Después de una temporada pasada en la que «lo pasamos mal», la próxima campaña no se presenta mucho mejor para las saguntinas. «Hemos sufrido una reducción de un 30% en la ayuda de la Generalitat y la Diputación nos quería recortar la subvención a la mitad. Eso significa 60.000 euros menos por parte de las instituciones —explica Mayo— así que esto no puede seguir así porque al final nos cansaremos y esto se acabará».

Sobre el acuerdo con Parc Sagunt, que supone cerca de la mitad del presupuesto, la ex entrenadora del conjunto saguntino explica que «tenemos la palabra del alcalde — Alfredo Castelló— que hasta el momento ha demostrado ser cumplidor con sus compromisos».

A expensas de que se concrete esa «voluntad política», el conjunto valenciano ha vuelto a ser prisionero de sus limitaciones económicas a la hora de planificar su plantilla, ya que apenas va a ser capaz de cubrir las bajas que se han producido en el equipo. En este sentido y después de que se anunciaran las marchas de Bárbara Arenhart, Julia Garbarenko, Olga Laiuk, Susu Koleva y Paula Simescu, la única incorporación confirmada hasta la fecha es la portera procedente del Gijón, Ra-

quel Álvarez. Lejos de mantener varias negociaciones abiertas, Mayo reconoce que el único fichaje en el que se está trabajando es el de la extremo brasileña ex del Elda, Vivi Rodríguez Jacques, que ha pedido más tiempo para contestar a la oferta llegada desde Sagunto. Estas limitaciones en una plantilla que la pasada temporada ya era corta vuelve a reducir las opciones del equipo de Santiago Brian, que estará a expensas de no sufrir ninguna lesión para intentar codearse en el grupo de equipos que trate de destronar al Itxako de Estella, que vuelve a partir con las máximas aspiraciones por hacerse con todos los títulos en el panorama nacional.

Por otra parte y mientras el cadete femenino del Parc Sagunt cayó eliminado de los octavos de final de la prestigiosa Granollers Cup, la asamblea general de la Real Federación Española de Balonmano sirvió para fijar el calendario de competición de cara a la próxima campaña. Por lo que respecta a la división de honor femenina y además de eliminar la Copa ABF, el campeonato está previsto que arranque el 11 de septiembre.

Su subcampeonato le lleva al nacional de tiro rápido

## Enrique Moya se hace hueco en la élite territorial de tiro de precisión



Uno de los recientes galardones obtenidos por el tirador local

E.E.

El deporte local sigue añadiendo disciplinas a su colección de practicantes con el tiro de precisión tanto en su modalidad deportiva como olímpica. Se trata de Enrique Moya, quien en menos de dos años ha conseguido situarse en la élite de este deporte en el ámbito territorial hasta el punto de conseguir recientemente su clasificación por la puerta grande para el Campeonato de España en la especialidad de pistola de velocidad o tiro rápido.

Este éxito, que le llevará a finales de septiembre a la localidad barcelonesa de Mollet del Vallés a gastos pagados por la federación valenciana, lo cosechó en el campeonato autonómico celebrado el pasado fin de semana en Náquera, donde obtuvo la segunda plaza con una puntuación de 535, uno menos que el cam-

peón, sobre un máximo de 600 que significaría la perfección.

Sobre los detalles de esta modalidad olímpica, el propio Moya explica que «es una de las más difíciles». Una competición en tiro rápido se completa con 12 entradas en las que se disparan cinco blancos en cada caso situados a 25 metros. El ejercicio se inicia con la pistola del calibre 22 dirigida hacia el suelo en un ángulo de 45 grados y en esa docena de entradas se dispone de 4, 6 y 8 segundos para hacer diana.

Enríque reconoce que «la verdad es que mis rivales están alucinados conmigo, porque estoy consiguiendo grandes resultados cuando apenas llevo 18 meses compitiendo y ellos tienen una experiencia de varios años». Pistola estándar, fuego central o armas neumáticas son otras especialidades que Moya domina.

Treinta y seis participantes completaron esta excursión

# Alternatura disfrutó del senderismo acuático en el barranco de la Maimona

E.E

Alternatura desarrolló la antepenúltima excursión de su programación primaveral con una salida al barranco de la Maimona en Montanejos donde 36 participantes completaron un recorrido de cinco horas de senderismo acuático.

Bajo el lema *Mójate!*, la jornada se abrió con una caminata de 2 horas con impresionantes vistas de los cortados y paredes que rodean el cauce del barranco. La segunda parte de la excursión discurrió por el lecho de la Maimona, donde los más osados pudieron disfrutar de espectaculares saltos a las pozas, incluida la famosa zona del dado. El cierre a la actividad discurrió hasta la fuente de los Baños, donde los participantes se dieron un último chapuzón en aguas termales. El buen ambiente presidió la jornada.



Los participantes en la jornada de senderismo acuático



HORARIO DE SESIONES: MIÉRCOLES Y VIERNES, DESDE LAS 18 h.; JUEVES, DESDE LAS 19.30; SÁBADOS Y DOMINGOS, DESDE LAS 16.15 h.

Aprovéchate de las maxi-entradas



INSTALACIÓN DE PERSIANAS DE INTERIOR. STORES, VERTICALES, VENECIANAS, PLISADAS, ETC. MAMPARAS DE BAÑO.

PRESUPUESTOS SIN COMPROMISO
RAPIDEZ Y PROFESIONALIDAD

Avda. 3 de Abril, 38 bajo - Puerto Sagunto

96 267 99 28

#### María Claramonte, en el nacional cadete de atletismo

E.E.

La cadete María López Claramonte (CAEM) se estrenó en un Campeonato de España con su participación en los 100 metros lisos de la competición celebrada el pasado fin de semana en Pamplona. La atleta local fue quinta en su serie con un tiempo de 13 segundos y 2 décimas y completó la experiencia con la segunda posta del 4x100.